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出席 ⼤⻄　廣和

建設
水道部

廣島　静治 出席 佐竹　和仁
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袴田　充輝 出席
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 事業課主幹  事業課主幹
谷村　将志 出席
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 建設水道部⻑
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 上下水道課技術⻑
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出席

 事業課主査

合計
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篠田　敬介
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武田　妙子 欠席
 商工観光課主査
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武田　文吉 出席 寺澤　淳司 欠席

出席

古⾥　達也 欠席

上田　健一 出席 ⼤坂　恒夫
 農政課主幹  商工観光課主幹

岩口　裕昭 出席

別海町議会
委員会室2・3

開会 9:55
閉会 10:50

出席松壽　孝雄小椋　哲也
中村　忠士

 建築住宅課技術主幹
外石　昭博 出席

 管理課主査
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山岸　英一

福原　仁史 出席 木村　洋平
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小野　武史 出席

出席
出席

田畑　直樹 出席
 農政課⻑  商工観光課⻑

開閉会日時 令和3年9⽉16日（木曜日) 会議場所

田村　秀男
松原　政勝委員の出欠

出
席
説
明
員

出席

 上下水道課⻑

産業
振興部

 産業振興部⻑
門脇　芳則

伊藤　一成 出席

山下　真弘

 水産みどり主幹
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9:55　開会
出席委員5名、会期1日
挨拶
【産業振興部所管事務調査】

産業振興部⻑ 挨拶及び概要説明
議事1　所管事務調査について

(1)新型コロナウイルス感染症の影響に対する経済対策について
商工観光課⻑ ・口頭により説明

　中小企業等経営持続化補助⾦の現在の申請状況
　8⽉　12件　1,467,000円
　9⽉　4件　511,000円
　合計　16件　1,978,000円
　申請率32％、交付率26％
　申請スピードが鈍化している。
　アンケート結果ともずれが生じてきたという分析。
　制度の周知を再度徹底する。
・質疑
・質疑なし
(2)水産系副産物再資源化施設の運営について

産業振興部⻑ ・閉会中所管事務調査について、現地確認等調査してもらった。
　受け入れ等について、これから協議する必要があり、11⽉には説明できると思う。
　町の負担分については、減額となった交付額の25％負担となる。
(3)国営⼟地改良施設維持管理事業（太陽光発電施設）の今後について

産業振興部⻑ ・国営かんがい排水事業で整備した、87基の太陽光発電施設について、設置当初売
電収入の7割を施設使⽤者に交付し、維持管理費の負担軽減を図ることとし、残りの
3割で排水路等の維持管理及び将来の撤去費⽤等に充てる予定としていた。
・本事業はFITの契約期間が終了する令和20年までを計画しており、収入の3割の維
持管理費の中で、撤去費⽤やパワーコンディショナー等の設備更新に備え積⽴予定。
・ところが、昨年、北電から発電した電⼒の出⼒を制御するための装置を設置するよう通
知があった。
・その出⼒制御については、人⼒による制御⽅法など協議していたが、制御システムを設
置しなければならないと北電からの最終回答。
・これにより、現在、制御システムを設置するための費⽤を積算中であり、この費⽤の額に
より、積⽴⾦の取り崩しや交付⾦の交付率変更も含めて計画の⾒直しが必要となる。
・北電の⾒積の関係もあり、11⽉には報告できると思う。
・質疑
・制御システムについては、新たに設置するのか更新なのか再確認したい。

農政課主幹 ・制御システムについては、当初契約には、求められた場合は協⼒しなければならないと
・ということは、今回新規で取り付けるということか。

農政課主幹 ・そのとおり
・今、売電価格が下がってきているが、契約した時から変わっているのか。

農政課主幹 ・売電価格については、契約期間中の単価変更はない。
　今後、契約更新する場合には、現在の契約より下がることが予想される。
・最初に施設を作った年度を教えてほしい。

上田

小椋
上田

委員 4番 小椋
上田

委員 12番 松原

松壽

門脇

委員⻑ 8番
委員 一同
委員⻑ 8番 松壽

委員⻑ 8番 松壽
委員 4番

門脇
委員⻑ 8番 松壽

委員⻑ 8番 松壽
門脇

委員 13番 中村

田畑

委員⻑

会議経過　※所管毎に議事を⾏う事情等により議事番号が前後することがある。

松壽

松壽8番

委員⻑ 8番

会議に付した事件及び会議結果など
発言者
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　また、今後増えるのか。

農政課主幹 ・今後は増えない。
　初年度設置は、平成28年度。
・平成28年度から設置し、87基整備した経過を教えてほしい。

農政課⻑ ・平成28年度から平成30年度にかけて87基を整備した。
・他に質疑あるか
・質疑なし
・所管事務調査の(2)及び(3）については、閉会中の所管事務調査とすることとしたい。
　また、(1)もあわせて継続。
・了承

その他　産業の動向について
産業振興部⻑ ・資料により説明

・質疑
・乳⽤牛の単価が下がっているが。

産業振興部⻑ ・要因は分からないが、傾向としては下がっていると農協から聞いている。
・他に質疑あるか
・質疑なし

産業振興部次⻑ ・ヒグマの出没状況について報告したい。
・了承

産業振興部次⻑ ・今年度のヒグマの出没状況とはこ罠の設置について口頭により報告。
　4⽉から9⽉で45件の目撃情報の通報。
　対応については、関係機関（警察、新聞社、JA、教育委員会等）への情報提供、
　町⺠向けにSNSとHPで周知、現地確認及び看板設置、周辺農家には直接訪問、
　広報⾞により注意喚起。
・9⽉1日と9⽉3日に泉川の牧草地にヒグマが捕⾷したとみられるシカ2頭の死骸を発⾒
したとの通報が⼟地所有者からあった。
　今後、家畜への被害があるとの不安や恐れがあり、はこ罠の設置を強く要望されたことか
ら、猟友会⽀部⻑と協議し9⽉3日に死骸が発⾒された牧場近くの河川付近に設置。
　さらに、はこ罠設置個所から川を挟んで500ｍ程度離れたデントコーン畑にも頻繁に出
没しているとの通報が今週に入り寄せられ、その⼟地所有者からもはこ罠設置の要望が
あったことと、目撃情報から同一の個体であろうということから、9⽉15日にはこ罠を設置。
　予定としては、3週間設置し、1つ目は9⽉24日、2つ目は10⽉6日に撤去予定。
　わな設置の周知は近隣農家のみとし、町内会へは⼟地所有者の希望から伝えていな
いが、JAと⻄春別⽀所⻑には伝えている。
　町としては、町⺠へ引き続き注意喚起することとし、状況わかり次第、委員会で報告す
る。
・ヒグマを目撃した人がいたが、連絡していないというのがあった。
　目撃情報の通報についての周知と市街地近くで出没した場合の学校との連携は。

産業振興部次⻑ ・ヒグマの目撃情報の通報に関する流れについては周知していない。
　学校との連携については、教育委員会を通じて周知している。
・全部が通報されているわけではないので、その辺の検討をした⽅がよいのでは。
　厚岸や標茶で被害があったが、同一個体が被害を加えているという話がある。
　泉川の個体についてどう考えているか。

産業振興部次⻑ ・周知に関しては、今後検討したい。
　個体については、猟友会では厚岸や標茶との個体とは別でじゃないかという認識。

産業振興部⻑ ・今回のは、親子のヒグマのため、厚岸や標茶とは違うだろうとの認識。

佐々木

委員 13番 中村

佐々木

門脇

委員 一同
佐々木

委員⻑ 8番 松壽

委員 4番 小椋

委員
委員⻑ 8番 松壽

門脇

委員 4番 小椋

委員⻑ 8番 松壽

委員 13番
小野

委員⻑ 8番 松壽
委員 一同

上田

佐々木

中村

委員⻑

松壽

一同

8番 松壽

門脇

委員⻑ 8番
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　通報の件にに関しては、地区により目撃に慣れているというのもある。
　地区の町内会⻑と協議し、今後はしっかり協議し丁寧に対応していきたい。
・昨年の目撃情報は。

産業振興部次⻑ ・昨年は52件で11⽉の通報が最後。
・他に質疑あるか
・質疑なし
産業振興部　 10:34　終了　休憩

10:43再開　　　委員⻑挨拶
【建設水道部所管事務調査】

建設水道部⻑ 挨拶及び概要説明
・所管事務調査の(4)から(6）については、事務作業中のため、閉会中の所管事務調
査とすることとしたい。
・了承

その他　建設工事等の発注状況について
・質疑
・質疑なし
・１点申し入れしたい。
　道路の維持管理について、交差点の⾒通しが悪いところがある。
　⽴木や草刈りについての対応よろしくお願いしたい。
・交差点部分ついては、現在も警察や住⺠から通報があった場合に、町職員や委託業
者で対応しているが、町内広いので順次となる。
・今後も対応よろしくお願いしたい。

閉会挨拶
10:50　　閉会

委員⻑ 8番 松壽

伊藤

委員⻑ 8番 松壽

委員⻑ 8番 松壽

委員 一同

佐々木
委員⻑ 8番 松壽
委員 一同
委員⻑ 8番 松壽

委員 13番 中村

松壽委員⻑ 8番

8番 松壽委員⻑

管理課主幹 前道

委員⻑ 8番 松壽
委員 一同

委員⻑ 8番 松壽
委員⻑ 8番 松壽


